

Berg- und Talfahrt endet ohne Happy End

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 24. November 2012 um 12:19 Uhr -



Im Heimspiel der 3. Herren am Freitagabend gegen den SV Eintracht Oppenheim 3 mussten die Dichtelbacher nach zwei Siegen infolge wieder eine Niederlage einstecken und rutschen damit in der Tabelle hinter ihre Gäste ab. Zum Auftakt war lediglich das Spitzendoppel mit Volker Emmel/Jörg Weber klar mit 3:0 erfolgreich. Die beiden anderen Kombinationen unterlagen in der gleichen Deutlichkeit. Nach dem mäßigen Beginn in den Doppeln folgte im vorderen Paarkreuz gleich der nächste Rückschlag: Volker und Jörg gaben ihre jeweils ersten Einzel denkbar knapp in vier beziehungsweise fünf Sätzen ab, sodass es bald 1:4 aus Dichtelbacher Sicht stand.

Doch die Mitte mit Lars Krämer (Foto) und Timo Küpper zeigte sich davon unbeeindruckt und brachte den TuS durch zwei Viersatzsiege wieder auf 3:4 heran. Im hinteren Paarkreuz agierten der für den fehlenden David Heß eingesprungene Frank Rippahn und Sascha Krämer zumeist auf verlorenem Posten und mussten nach kurzen Auftritten und je drei Sätzen ihren Gegnern zum verdienten Sieg gratulieren. Damit führten die Oppenheimener wieder mit drei Spielen Vorsprung. Anders als noch in der ersten Einzelrunde überzeugte nun das Dichtelbacher Spitzenpaarkreuz. Jörg und Volker gewannen ihre zweiten Einzel in vier Durchgängen. Die Chance auf den Ausgleich und die ersten Führung war nun groß. Doch verkehrte Welt leider auch im mittleren Paarkreuz: Nachdem Lars und Timo ihre ersten Einzel noch erfolgreich bestritten hatten, verloren sie nun gegen den jeweils anderen Gegenüber trotz 1:0-beziehungsweise 2:0-Satzführung. Damit war die Vorentscheidung gefallen, sodass Oppenheim schließlich nach einem weiteren Sieg im hinteren Paarkreuz verdient mit 9:5 triumphierte. Nach Punkteteilung vorne und in der Mitte gab das stärkere hintere Paarkreuz der Gäste dabei letztlich den Ausschlag.